

Chevilly, MYrun4help. Un vif succès !

2 Sep 2022 | Infos



PHOTO PEMIMAGES.CH

Le handicap de la vue s'est dévoilé lors de la septième édition de MYrun4help du 24 au 27 août 2022 à Chevilly (7e édition). Plusieurs membres du Groupement Romand de Skieurs Aveugles et mal-voyants (GRSA) ont parcouru les 7 km en courant ou en marchant en duo sous un soleil radieux.

Durant quatre jours, plus d'une centaine de coureurs et coureuses valides et en situation de handicap ont profité de sillonner le parcours bucolique des 7 | km de MYrun-4help. Parmi eux, six joëlettes ont fait le déplacement à Chevilly donnant le sourire à leurs occupants, des jeunes avec des handicaps différents, dont les deux ambassadeurs de la course Marilou et Yanis. Cette édition a été marquée par une première, l'intégration du handicap de la vue via les membres du GRSA, l'association retenue cette année par MYrun4help pour son soutien financier. Habités à se retrouver en hiver pour dévaler les pentes de ski avec leurs guides, certains malvoyants et aveugles ont cette fois troqué les chaussures de ski pour les baskets. Toujours avec leurs guides, ils ont pour certains couru et pour d'autres marché les 7 km du parcours officiel.

Solidarité des enfants

Les enfants se sont affrontés le mercredi après-midi sur une boucle de 800 mètres. Une rencontre sportive différente où l'objectif était évidemment de participer, mais également de donner du sens à leur élan de solidarité en courant avec Marilou et Evan, deux enfants en situation de handicap.

Les trois animations en soirée ont rencontré un vif succès profitant d'une météo estivale. Entre blues, pop-rock et karaoké, l'ambiance est montée d'un cran chaque soir. Ceci pour le plus grand bonheur du public et des bénévoles en charge du bar et de la restauration.

L'équipe d'organisation de MYrun4help